

EXPELEOLOGÍA

Nos tuvimos que levantar a las siete de la mañana porque el autobús salía a las ocho. Durante la larga hora y media de viaje vi a una compañera llamada _____ dibujar y después me estuvieron contando un sueño en el que yo salía. Al llegar al pueblo de Piñar cogimos las mochilas y nos subimos en un mini tren que nos llevaba a las cuevas donde ibas al baño y al salir te daban un mono, un casco con linternas y unos arneses. Nos dividieron en dos grupos en el segundo (donde yo estaba) contaban un poco de que trataba la Tierra, mientras en el primer grupo empezaron, de cinco en cinco a entrar. Cuando le tocaba al segundo grupo entrar yo fui la primera, todo iba bien hasta que , en una especie de escalones de barro en los que tenías que esperar una hora y media. Al principio era muy aburrido hasta que llegó el maestro _____ y nos pusimos a hacer manualidades con el barro. Tras esperar un largo tiempo nos tiramos haciendo rapel por sesenta metros y después al avanzar un poco salías de la cueva. Cuando salí no había nadie porque se habían ido a la charla comimos un poco, nos cambiamos y nos subimos en el tren y de nuevo al autobús.

Hecho por :Carmen García , Arantxa

**Sánchez , Victoria vega y Ana
Espinosa 6ºB**